

BERITA TERBARU

Babinsa Desa Sribit Klaten Dampingi Penyiangan Gulma Padi Sukseskan Program Pertanian Pemerintah

Agung widodo - KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 12, 2025 - 15:30



Babinsa Desa Sribit Klaten Dampingi Penyiangan Gulma Padi Sukseskan Program Pertanian Pemerintah

Klaten – Dalam rangka mendukung program pemerintah di bidang pertanian serta mempererat hubungan TNI dengan masyarakat, Babinsa Desa Sribit dari Koramil 03/Delanggu Kodim 0723 Klaten, Serda Etnaryanto melaksanakan

kegiatan pendampingan penyiangan gulma di persawahan Desa Sribit Kecamatan Delanggu Kabupaten Klaten. (12/01/2025)

Kegiatan yang bertujuan untuk membersihkan gulma atau tanaman pengganggu pada padi ini, dihadiri oleh Kepala Kelompok Tani (Poktan) 3 "Tani Bahagia" Desa Sribit, Winarso. Dalam kesempatan tersebut, Serda Etnaryanto mengungkapkan bahwa gulma merupakan salah satu faktor yang dapat mengganggu pertumbuhan padi, sehingga perlu segera dibersihkan agar hasil pertanian dapat optimal.

"Gulma bisa menghambat pertumbuhan padi karena menyerap air, unsur hara serta cahaya yang seharusnya diperuntukkan bagi tanaman padi. Oleh karena itu, penyiangan gulma menjadi salah satu cara untuk memastikan tanaman padi tumbuh dengan baik," ungkap Serda Etnaryanto.

Winarso, sebagai Kepala Poktan memberikan apresiasi terhadap kehadiran Babinsa yang turun langsung ke sawah untuk membantu petani menyiangi gulma.

"Kami sangat berterima kasih atas dukungan Babinsa yang selalu hadir dalam setiap kegiatan pertanian. Ini sangat membantu para petani untuk menjaga kondisi sawah tetap optimal," ujar Winarso.

Pada kegiatan pendampingan Babinsa diharapkan dapat mempercepat pelaksanaan program pertanian dan memastikan keberhasilan panen yang maksimal. Selain itu, kehadiran Babinsa juga semakin mempererat kemanunggalan antara TNI dan rakyat, yang selama ini telah terbina dengan baik di Desa Sribit.

Dengan adanya pendampingan ini, para petani di Desa Sribit merasa lebih semangat dan terbantu dalam menjalankan kegiatan pertanian mereka, serta semakin yakin bahwa TNI selalu hadir untuk mendukung mereka dalam mencapai kesejahteraan. (Red)